

Ambassade
de la République du Bénin
près la Confédération Suisse



Mission Permanente du Bénin
auprès de l'Office des Nations Unies et des
Autres Organisations Internationales basées
à Genève

MT

New Jason

Premier (1^{er}) Forum Mondial sur les Réfugiés
Genève, les 17 et 18 décembre 2019

Déclaration du Bénin

La Délégation du Bénin remercie le Haut-Commissariat des Nations Unies pour les Réfugiés, et le Conseil Fédéral de la Confédération suisse pour l'excellente organisation de ce premier Forum mondial, qui s'inscrit dans le cadre du suivi du Pacte mondial sur les Réfugiés, adopté l'année dernière, à la même période.

La question des réfugiés est une problématique qui interpelle toute la Communauté internationale. Le nombre des personnes contraintes de fuir leur pays, pour diverses raisons, et dans le dénuement, reste toujours élevé, se situant encore à **vingt-un (21.000.000) millions** de personnes. Ces contraintes ont pour noms : conflits politiques, violence armée, terrorisme, insécurité, catastrophes naturelles, intolérance religieuse, entre autres.

Face à ce triste tableau sur la situation des réfugiés, une action efficace et concertée s'avère nécessaire pour offrir de meilleures conditions de vie à cette catégorie de personnes vulnérables, au nombre desquelles des enfants, des femmes, des personnes âgées et handicapées.

La communauté internationale devra traiter ces situations, de façon appropriée et structurée, en apportant aide et assistance, et en poursuivant les efforts de mise en place d'un système de coordination des actions initiées et des mesures adoptées, dans une approche de responsabilités partagées.

Nous devons conjuguer nos efforts, aux niveaux local, national, sous régional et international, pour organiser l'accueil et l'intégration des réfugiés, et promouvoir leur contribution aux activités économiques et sociales dans les pays d'accueil et de séjour. Des politiques et stratégies multisectorielles et intégrées devront être développées et mises en œuvre, de façon coordonnée.

Le rôle des pays d'accueil et de transit est très important, et le Bénin poursuit sa politique d'accueil, et d'hospitalité, depuis plusieurs années, en faveur des réfugiés.

C'est pourquoi, j'ai grand plaisir à vous informer que la République du Bénin est en voie de finaliser le processus préparatoire de l'ouverture à Cotonou, du Bureau Sous-Régional de l'Initiative NANSEN pour la gestion des catastrophes naturelles.

Je vous remercie.

*****@*****